

TRAS PROCESO ELECTORAL

PRI se muestra con resiliencia

SANDRA HERNÁNDEZ
CHÁVEZ

Eric Sevilla asegura que el actual gobierno no tiene "una hoja de ruta"

#ucs@i

Hasta ahora, el gobierno del Estado de México ha demostrado que no tiene "una hoja de ruta", y muestra de ello es que el 75% de los servidores públicos de la administración anterior no se ha podido ir, porque no hay quién tome el mando.

Lo anterior lo señaló en entrevista, el líder estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, quien destacó que son el instituto político que más votos recibe de manera individual y mantienen un proceso de resiliencia, ante los resultados que obtuvieron en los comicios estatales del pasado 4 de junio.

"El partido hizo lo que tenía que hacer y conservamos nuestra votación, porque somos un partido importante. Este PRI es el que más sufragios hace, sólo por lo que hicimos casi un millón 800 mil, la cual es una cifra muy importante, porque es la más alta a nivel país", sostuvo.

Como consecuencia, agregó, de que históricamente no había perdido una elección, se ha venido registrando al interior del PRI un periodo de resiliencia y profunda meditación entre la clase política que lo conforma.

Por ende, pidió recordar que se enfrentaron a una elección de estado, porque hubo muchas irregularidades que fueron acreditadas ante el IEEM y que ahí se mantienen, porque hubo injerencias de gobiernos estatales, violaciones a la norma y turismo electoral.

"Estamos ante un gobierno nacional que ya empieza a sufrir la caída y un gobierno estatal que no alcanza a tener ninguna configuración y ninguna hoja de ruta, por lo que no han podido cambiar ni siquiera a los mandos, porque el 75% de la gente ya estaba en el gobierno de Alfredo

CORTESÍA: PRI



PRI conservó su votación

del Mazo y no se ha podido ir, aunque muchos lo han querido hacer, pero no hay quién los sustituya", apuntó.

El dirigente estatal del tricolor también se refirió a la prórroga en las dirigencias que establecen sus estatutos, tanto a nivel nacional, como estatal.

"Por encontrarnos inmersos en un proceso electoral, los estatutos establecen que el relevo podría darse hasta que este culmine. Yo terminé mi periodo estatutario el 29 de noviembre que es la meta que yo traía prefijada en mi trabajo como presidente del Comité Directivo Estatal", externó.

Al respecto, recordó que en los últimos días han llevado mesas de diálogo con la dirigencia nacional, la cual ya se reunió con los diferentes sectores que integran al PRI: Diputados locales, federales, así como presidentes municipales y la clase política en su conjunto.

"Vamos caminando adecuadamente, por lo que ya veremos después del 29 de noviembre que es lo que más le conviene al partido, pero por el momento seguiremos trabajando como lo hacemos siempre, porque ya nos encontramos inmersos en un proceso federal y arrancamos con todos los trabajos que esto implica", enfatizó.

Los últimos días han llevado mesas con la dirigencia nacional priista